

LA VIE A SEILLES

Les Carrières de la Meuse et les riverains.

Création d'une Commission de contact

C'est à l'initiative de M. Collinet, directeur administrateur des Carrières et Fours à chaux de La Meuse, que vient de se créer une Commission de contact représentée par des délégués des quartiers joignant les Carrières, c'est-à-dire (rues Boltry, Forges. Château et Rivage) ainsi que par un délégué des Carrières et un membre du Collège échevinal.

M. le bourgmestre de Seilles, ayant réuni les habitants intéressés, en présence de M. Collinet, exposa le douloureux problème existant depuis plusieurs années.

Problème posé par l'exploitation proprement dite, tir des mines, poussières émanant des fours à chaux et du chargement de calco et de chaux.

Rappelant les nombreuses interventions faites par l'Administration communale auprès de la société, M. le bourgmestre souhaita que la solution préconisée donne dans l'avenir un résultat qui se traduise par des actes concrets, permettant ainsi de donner satisfaction complète à ses trop longtemps lésés par rapport aux autres quartiers de la commune.

M. Collinet développa succinctement le but de la commission de contact qui permettra à chaque délégué de venir exposer largement les plaintes ou griefs du quartier et d'étudier de commun accord les possibilités pour remédier à l'état des choses.

Cette Commission se réunira une fois tous les deux mois ou plus souvent si les nécessités l'exigent.

L'assemblée marqua son accord pour désigner les différents délégués et situa le lieu des réunions dans les bureaux des carrières, rue du château.

Espérons que la solution préconisée par la société « Carmeuse » donne entière satisfaction aux riverains des carrières et souhaitons que les améliorations, déjà constatées par la nouvelles méthodes d'exploitation et la modernisation des installations se poursuivent à la satisfaction de tous.

.....